

Med-Estates Azur Orange

3 Pièces

63 m²

Réf. 87169141

695 000 €

Grimaud

Appartement à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au cœur du village médiéval de Grimaud, cette charmante maison de village est un véritable coup de cœur. Elle bénéficie d'un environnement authentique, d'une vue dégagée sur les collines et la campagne environnante, ainsi que d'une luminosité exceptionnelle grâce à son exposition plein sud. Répartie sur deux niveaux, cette maison avec trois pièces offre une configuration agréable, typique des habitations provençales, alliant charme et fonctionnalité. L'entrée se fait au deuxième étage, où se trouvent un espace séjour avec cuisine, ainsi qu'un balcon permettant de profiter d'une superbe ...

Located in the heart of the medieval village of Grimaud, this charming village house is a real favorite. It benefits from an authentic environment, unobstructed views of the hills and the surrounding countryside, as well as exceptional brightness thanks to its south-facing exposure. Distributed over two levels, this three-room house offers a pleasant layout, typical of Provençal dwellings, combining charm and functionality. The entrance is on the second floor, where there is a living area with a kitchen, and a balcony allowing you to enjoy a superb view of the village rooftops and the ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

